
第１４４９例会 ２０１５年７月２日(木)(曇）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(山谷洋子さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(東島礼美さん)

ビジター紹介 内藤 優君(秦野)

祝結婚記念日 岩本君(６／１８) 鈴木君(６／１８) 諸

星(利)君(６／１９)

祝誕生記念日 ＜奥様・ご主人＞前君(７／７) 古谷さん

(７／８)

祝創業記念日 加藤君、兒玉君 柳川君 中西君(７／１)

瀬戸君(７／４)

◎バッジ交換

・古谷スミ子直前会長 → 米山君夫会長

・諸星道治直前幹事 → 梅原正美幹事

会員数 40名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[ [事前] 淵脇さん(秦野中)

[事後] 相原(宏)君 岩本君

小澤君 北村(俊)君

高橋君 中西君(秦野

中)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月９日

○ クラブ協議会

活動方針発表

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月１６日

○ クラブ協議会

公式訪問に向けて

矢野ガバナー補佐

出席数 32名

出席率 80.00％

前々回

の修正

81.82％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう



○ 古谷直前会長、諸星直前幹事、一年間ご苦労様でした。

今日から米山・梅原年度が始まりました。皆様のご協

力を頂きながら、船出をしたいと思いますので、まず

出席して計画を進めて頂きたいと思います。一年間宜

しくお願い致します。

○ ガバナー事務所より

１、第１３回日韓親善会議開催のご案内

日時 ９／４(金) １３：００～

場所 グランドプリンス新高輪｢飛天の間｣

登録締切日 各地区ガバナー事務所 ７／１５(水)ま

でにお申し込みください。

登録料 １５，０００円(晩餐会含む)

２、ロータリー財団への寄付金２か年比較表について

2014年６月末と本年2015年５月末時点の財団寄付金

の比較表

３、地区 社会奉仕・国際奉仕セミナー開催のご案内

日時 ７／２５(土) １５：００～１７：３０

場所 辻堂駅北口 アイクロス湘南６Ｆ Ｅ会議室

※出欠の連絡は７／１５までにガバナー事務所まで

４、青少年交換学生募集の件

締切期日 １０／３０(金)必着

５、上半期人頭分担金 送金依頼

※送金は２０１５年７月中にお願い致します。

６、上半期地区資金比例人頭分担金 送金のお願い

[受付文書]

○ ＮＰＯ法人かものはしプロジェクトより クラブでの

卓話のお願い

[本日の配布物] ｢活動計画書｣ ｢ガバナー月信｣ ｢ロー

タリーの友｣

○ 本日例会終了後、理事会を開催いたします。

表彰

◎ポール・ハリス・フェロー

１回 兒玉秀夫君

○ 内藤 優君(秦野) ｢お世話になります｣

○ 米山君夫君 ｢古谷パスト会長、諸星パスト幹事、この

一年ご苦労様でした。会員の皆様には今年度ご協力よ

ろしくお願いします｣

○ 梅原正美君 ｢新年度が本日よりスタートしました。こ

の一年、宜しくお願いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢米山会長、梅原幹事、一年間頑張って下

さい。会社の創業記念をありがとうございます｣

○ 飯田隆明君 ｢今年度！！初の例会、出席できません。

すみません。熊本からスマイル｣

○ 前 肇君 ｢記念日ありがとうございます｣

○ 古谷スミ子さん ①｢米山・梅原年度のスタートを祝し

て｣ ②｢古谷義幸の誕生祝に感謝して｣ ③｢諸星道治

氏の一年間のお力添えに感謝して、スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢米山会長、梅原幹事、一年間頑張って下

さい｣

○ 河野治男君 ｢新年度米山会長他役員の皆様、宜しくお

願い致します｣

○ 原 郁夫君 ｢内藤さん、ようこそ！本日は早退させて

頂きます｣

○ 多田嘉之君 ｢米山会長、梅原幹事、一年間よろし

く！！｣

○ 大屋富茂君 ｢米山、梅原年度のスタートです。一年間

宜しくお願い致します｣

○ 高橋幸雄君 ｢米山会長、梅原幹事にスマイルします｣

○ 神崎達朗君 ｢米山会長、梅原幹事、一年間楽しんで下

さい｣

○ 柳川清紀君 ①｢米山会長、梅原幹事、一年間体に気を

つけてご活躍下さい｣ ②｢創業記念のお祝いありがと

うございます｣

○ 諸星常平君 ｢米山会長、梅原幹事、一年間宜しくお願

いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢米山・梅原年度の初例会、おめでとうご

ざいます。一年間健康に留意され頑張って下さい。期

待しています｣

○ 木村眞澄さん ｢米山会長、梅原幹事、理事の皆様、今

期一年お世話になります｣

○ 兒玉秀夫君 ｢スマイルします｣

○ 鈴木和夫君 ｢新年度スタートしました。米山会長、梅

原幹事、どうぞよろしくお願いします｣

○ 中島賢治君 ｢米山会長、梅原幹事、一年間よろしくお

願いします｣

○ 東島礼美さん ｢新年度です。一年間宜しくお願い致し

ます｣

○ 山本裕宣君 ｢新年度、宜しくお願いします｣

○ 三浦純一君 ｢新年度のスタートおめでとうございま

す。気を引き締めて頑張ります。宜しくお願い致しま

す｣

○ 山谷洋子さん ｢今年度、ソングリーダーをおおせつか

りました。宜しくお願い致します｣

○ 諸星利男君 ｢古谷前会長お疲れ様です。米山年度スタ

ートを祝します｣

○ 吉田久美子さん ｢今年度スマイル委員長を仰せつか

りました。宜しくお願い致します｣

○ 百瀬正子さん ｢古谷・諸星年度より一年契約になり、

今年度一年もお手伝いする事になりました。一年間宜

会長報告

スマイル報告

幹事報告



しくお願い致します｣

合計81,000円

○ 会報・雑誌・ＩＴ委員会 北村まり子委員長

本日配布されました「ロータリーの友」「ガバナー月信」

を是非お読みください。今年度の活動に役立つ記事が載っ

ています。

○ ゴルフ同好会 神崎達朗君

同好会コンペ開催のお知らせ

日時 ７／２９(水) ９：３８スタート

場所 平塚富士見カントリークラブ

○ テニス・温泉・旅行同好会 多田嘉之君

① 今後の予定 行き先→箱根方面(箱根を元気に！！)

② 会費納入のお願い 一人 ５，０００円

○ 会計 前 肇委員長

前期会費１４０，０００円 ７月中に納入お願い致しま

す。

内訳 年会費 １１５，０００円

特別会費 ２０，０００円

消防車贈呈基金 ５，０００円

○ 桐山晃忠君より

２０１３年８月～２０１４～４月の間お世話した青少年

交換学生「アルタナ・ゴウ」さんよりメールが届きました。

｢桐山さん、こんにちは！アルタナです。皆さんおかわり

ありませんか？家族の皆さんは元気ですか？長い間手紙を

書かなくてすみません。今年、私はアメリカの大学、Florida

International University でホテルマネジメントを勉強

しています。昨年は中国語を勉強しました。私の家族は元

気です。またメールします。桐山さんもメールください。

アルタナ｣

「就任挨拶・新年度方針について」

米山君夫会長

４／２３、研修会でお話しさせて頂きました。今日クラ

ブ委員会活動計画書を配布致しました。昨日出来上がった

ばかりです。良く見て頂きたいと思います。この活動計画

書に基づいて一年間事業を進めて行きたいと思います。

１、会務分担表(ｐ３６)

公共イメージ向上委員会(昨年まで、広報委員会)に変更

２、一般会計(ｐ５８～)

負担を軽減すべく、当初２万円の減に、と思っていまし

たが、年度末で４名の退会があり、ー１万円にさせて頂き

ました。分担金だけで全体の 21.38％をしめています。事

業を行う時には四大奉仕が流動的にフォローしあって頂け

ればと思います。

３、スマイルボックス 目標２２０万円です。

４、今年度の方針

ＲＩ会長は｢世界のプレゼントになろう｣をテーマに掲げ

られました(ｐ７)。この方針に基づいて田中賢三ガバナー

はテーマを「もっと役に立つ、もっと面白いロータリー」

とされました。

私たちは何をすれば良いか、「会員４０名の力を合わせて

“みんなで社会の役立つ事をしよう”」と私としてのテーマ

としました。

５つの目標(ｐ９)

①奉仕活動にみんなで参加しよう

②出席率を上げよう

③会員増強と退会防止に努めよう(純増４名)

④会員の親睦を深めよう

⑤クラブ会員並びに一般の善行を称える

活動計画には地区カレンダーも載せ、見やすいものにし

ました。各委員長が週新に運営して頂きたい。私は黒子の

役に徹し、皆さんの力になりたいと思っています。しかし、

“ほうれんそう”はして下さい(報告、連絡、相談)。

７／３０にガバナー公式訪問があります。あわただしい

７月になりますが、ご協力よろしくお願い致します。

一年、 宜しくお願い致します。

◎梅原 正美幹事挨拶

米山会長を補佐して一年間頑張ってまいりたいと思いま

す。各委員会を中心に活動して頂き、私はそのサポートを

していきたいと思います。一年間「であい、ふれあい、た

すけあい」、この３つの“あい”で、笑いのある例会にして

いきたいと思っておりますので、皆様のご協力をよろしく

お願い致します。

委員会報告

卓話


